

UPU – La potencia Del Sello en comercio internacional

David-William

15 de de junio de, el año 2016

La importancia del Estado no puede ser más indicado. Tratar con una corporación parece ser un tramo, sobre todo cuando hay una corporación es una empresa continua criminal llamada ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA 4, que es un Estado perpetuo en quiebra, el cual se construyó/celebró bajo un golpe de estado militar, ocupado por otra empresa criminal llamada la Corona Temple Bar (como lugar de Abogados/Attorneys/lawyers, no camareros), que es un brazo de un fraude completo y empresa criminal llamada la Iglesia de la Santa Sede, también conocido como el Vaticano, haciéndose pasar por una entidad según Dios, pero en realidad es un conglomerado de Banksters satánicos y militares, dirigidos por los masónicos sionistas- Jesuitas. Estos piratas corrieron su buque varado en el Territorio o Distrito de Columbia. Tienen soldados de infantería llamados Attorneys / Brokers (abogados, Letrados, etc... y corredores) que trajeron el derecho del mar a la tierra, o más exactamente, Derecho Marítimo del Almirantazgo. Esto es grave crimen, es la piratería en tierra. El Código de Comercio impuesto sobre la gente que vive, en las afueras acuerdo contractual es su juego, por lo que a continuación el material que puede ayudar a prevenir el fraude, siempre y cuando no tengan la condición de “incompetente/Imbéciles / ciudadanos de US”. La otra cara de la parte superior de Comercio es la Unión Postal Universal y está en Berna, en Suiza.

POTENCIA POSTAL

La UPU (Unión Postal Universal) en Berna, Suiza, es una organización muy importante en el mundo actual. Está formulada por tratados internacionales. Ninguna nación puede ser reconocida como una nación sin estar en el ministerio de marina internacional con el fin de tener un foro común a todas las naciones para ejercer el comercio y la resolución de disputas. Es por eso que los EE.UU. **bajo los Artículos de la Confederación no podía ser reconocido como un país/estado**. Cada estado (colonia) era soberano, con su propia ley común, que embargada otros países de la interacción con los EE.UU. como nación en el comercio internacional. Hoy en día, el Ministerio de Marina Internacional es la jurisdicción privada del FMI, et al., **El acreedor en la quiebra de esencialmente todos los gobiernos en la Tierra**.

La UPU **funciona bajo la autoridad de los tratados con todos los países del mundo**. Es, por así decirlo, el Supervisor Supremo sobre la interacción común de

todos los países en el comercio internacional. Cada nación tiene un sistema postal, y también tiene la banca para reciprocidad y las relaciones comerciales, con lo que todos están dentro y debajo de la UPU. La UPU es el número uno militar (almirantazgo internacional es también militar) transportador de contrato en el planeta.

Por esta razón se debe enviar todos los documentos importantes legales y comerciales a través de la oficina de correos en lugar de las compañías privadas, que son los cortafuegos/proxies. Queremos acceso directo a la disponibilidad de la autoridad correspondiente y de remedio y el recurso de la UPU. Por ejemplo, si usted publica a través de la oficina de correos de Estados Unidos y el administrador de correos de Estados Unidos no le proporciona con el remedio que solicite dentro de los veintiún (21) días, se puede llevar el asunto a la UPU.

La participación de la autoridad de la UPU se invoca automáticamente por el uso de sellos de correos. La utilización de sellos incluye poner sellos en los documentos (para los propósitos de cabeza ancha, no correo) que deseamos introducir en el sistema. Como siempre y cuando utilice un sello (de cualquier tipo) que está en el juego. Si tiene tiempo, los recursos y el lujo de tratar con algo así antes de la expiración de un período de tiempo determinado, puede utilizar sellos que considera ideal. Los sellos más preferibles son los que son grandes y contienen la mayor cantidad de colores. En una situación de emergencia, o simplemente si la economía es una consideración, cualquier sello va a hacer. El uso de un sello de correos y autógrafo en él hace que usted sea el administrador de correo para ese contrato (Postmaster General of the Contract).

Cada vez que se pone un sello en un documento, inscribir su nombre completo sobre el sello en un ángulo (de 45 Grados). La tinta de color se utiliza para esta es una función de qué color se mostrará mejor en contra de los colores en el sello. colores ideales para hacer esto son de color púrpura (imagen), azul (origen de la cohesión) de oro (edicto del rey). **Evitar tinta roja a toda costa.** Obviamente, si usted tiene un sello oscuro, de varios colores que no desea utilizar la tinta de color púrpura o azul, ya que su autógrafo en él no se presentaría a cabo, así si se ha utilizado más ligero de tinta de color. Lo ideal sería que se podría decidir sobre el mejor color para su autógrafo y luego obtener sellos que los criterios y gustativas mejor traje de uno. Aunque un sello dólar es mejor, es un lujo menos que uno esté bien económicamente. De lo contrario, reservar el uso de sellos de dólares para los instrumentos cruciales, tales como documentos de viaje. La justificación del uso de sellos de dos centavos es que en el siglo 19 la tasa oficial de correos de la Oficina de jure del anuncio de los Estados Unidos de América se había fijado en dos (2) centavos. Para sellos para llevar a cabo de una persona para cualquier tipo de encuentro inesperado o en caso de emergencia, esta denominación podría ser ideal.

Utilice sellos en documentos importantes, tales como un cheque, documentos de viaje, el papeleo se pone en la corte, etc. ¿Dónde poner el sello y el número de sellos de utilizar dependerá del documento. En los documentos y los controles

fundamentales, por ejemplo, poner un sello en la esquina derecha del instrumento, tanto en el frente y en la parte posterior. La esquina inferior derecha de la cara de un cheque, nota, o letra de cambio significa la responsabilidad. Por otra parte, la esquina inferior derecha del reverso del documento es la posición final de la página, para que nadie pueda respaldar nada (usando un endoso restringido o no) después de eso. Usted quiere tener la última palabra. Si sólo tiene un sello, lo puso en la que deberá firmar y autógrafa sobre ella en sentido transversal. En el caso de una multa de tráfico, por ejemplo, poner un sello en la esquina inferior derecha donde se supone que firmará autógrafos y todo el sello en un ángulo.

Firmando un sello no sólo se establece como el **jefe de correos (Postmaster General) del contrato sino que constituye una reconversión (¿cambio de jurisdicción?). Mediante el proceso de sello en los documentos presenta sus adversarios con un problema debido a que su jurisdicción es subordinada a la de la UPU, que ahora se ha invocado para su beneficio.** El resultado en la práctica de hacer esto es que cada vez que los que saben lo que está haciendo son los destinatarios de sus documentos con sellos autografiados que retroceda. Si no lo hacen, llevar el asunto al Administrador de correo de Estados Unidos para tratar. Si no le dará su remedio, llevar el asunto a la UPU para ellos para limpiar.

Los países cuyos sellos sería más efectiva de utilizar son China, Japón, Estados Unidos y Gran Bretaña. La utilización de estos países abarca el este y el oeste. Sin embargo, dado que los EE.UU. parece ser el hombre clave en la implementación del Nuevo Orden Mundial, se podría utilizar prudentemente sellos la mayor parte de Estados Unidos.

Si se pone sellos en los documentos que envíe a la corte, poner un sello en la parte posterior de cada página, en la esquina inferior derecha. No coloque los sellos en la parte delantera de documentos de la corte (de justicia) ya que al hacerlo, el empleado se alarma. Al colocar su sello autografiado en la esquina derecha inverso al que evitar que sea dañado por uno de los trucos de los jueces en estos días. Un juez podría tener su documentación en su banco, pero entregado por lo que sólo la parte de atrás, que es normalmente blanco en cada página, es visible. A continuación, si se le pregunta sobre su papeleo que podría decir algo como: "Sí, tengo el papeleo delante de mí, pero no encuentro nada." Él no puede ver nada en la cara en blanco de una página. Si se coloca un sello autografiado en la esquina inferior derecha que excluyen a un juez de incurrir en este truco.

Además, cuando se trata de cortejar a los documentos, por un lado es penal y el otro es de naturaleza civil. Utilizando el sello autografiado que con sello de goma con su sello (sello de bala) en el lado posterior de los documentos de la corte es la evidencia de que posee la obligación cancelada en el lado civil. Dado que no puede haber una evaluación de cargos criminales, y mostrarle que usted es el titular de la tasa civil, no hay manera de salir de la cancha.

Además, en ningún documento de la corte se introduzca, escribir a mano su número de EIN [SS # W.O. guiones-Seguridad social en nuestro país] en oro en la esquina superior derecha de cada página, con el sello autografiado en la parte trasera.

El uso de un notario combinado con el sello de correos (y en algún momento sellos de la embajada) le da un mecanismo de prioridad. **Todo es comercio, y todo el comercio es un contrato. El maestro del contrato es la oficina de correos, y la UPU es el cuerpo supremo del comercio, la banca y los sistemas postales del mundo.** El uso de estos sellos de esta manera atrae la atención de los que están en el sistema a los que proporciona su papeleo. Te convierte en el maestro de esa oficina de correos. El uso del sello es especialmente importante cuando se trata de los principales actores, como el FBI, la CIA, el Servicio Secreto, el Tesoro, etc. Ellos entienden el significado de lo que estas haciendo. Muchas veces los documentos de la mano de nuevo a alguien utilizando este enfoque y decir, “que tenga un buen día, señor.” Ellos no quieren tener repercusiones adversas que vuelven sobre ellos.

Si alguien les pregunta por qué está haciendo lo que está haciendo, sugiere que consulten a su asesor legal su significación. No es su trabajo explicar la ley, ni explicar cosas tales como su exención o Cuenta de Compensación. El sistema nos pende de nuestras propias palabras. Tenemos que darles la prueba, información, contactos, y las determinaciones legales que requieren para convencernos. Las sabias palabras de Calvin Coolidge, el presidente más taciturno en la historia de Estados Unidos, son aptos. Cuando se le preguntó por qué hablaba tan poco, respondió: “Nunca he sido herido por algo que no he dicho.”

La conclusión es que cada vez que necesita para firmar cualquier documento legal / comercial, poner un sello (incluso un sello de 1 centio) sobre el lugar donde firmar y firmar en un ángulo a través de ella. Permitir que el acuerdo destinatario con el significado y las consecuencias de sus acciones. Si se encuentra en un proceso judicial, o en cualquier etapa de un procedimiento (tales como una acusación, citaciones, queja, o cualquier otro encuentro hostil con el sistema), haga inmediatamente lo siguiente:

1. Haga una copia a color de cualquier documento que reciba, o escanear en color en el ordenador;
2. sello original de la primera página de cada documento con la marca ARFV, poner un sello de correos en el espacio de la firma, y autógrafo a través de ella en un ángulo con su nombre completo, utilizando tinta de color púrpura o azul, escrito a mano con superior e inferior -case, con su sello de bala de oro de tinta (sello) en la parte superior izquierda del sello de correos;
Hacer una copia a color de las páginas estampadas, autografiadas y / o escanear y guardar en su ordenador;
3. Ponga una marca en la mano derecha-esquina inferior de la parte posterior de cada página y balas sello y autógrafo en él;

4. Haga que un notario envía cada documento de vuelta al remitente, con un certificado notarial de servicio, con o sin una declaración jurada de acompañamiento / apoyo por usted;
5. Si usted tiene una declaración jurada, poner un sello autografiada en la esquina superior derecha de la primera página y la esquina inferior derecha de la parte posterior de cada página.

Las personas que han participado en este proceso informan que cuando cualquiera con conocimientos juez, abogado o funcionario ve esto, los asuntos cambian dramáticamente. Todos estos personajes saben lo que es fraude postal. Desde que firmó ejemplares del sello que hace que el administrador de correo del contrato, cualquiera que interfiera está bloqueando el correo y la participación en el fraude postal. A continuación, puede citar al jefe de correos (ya sea de la oficina de correos desde la que se envió por correo la carta, o los EE.UU. Director General de Correos, o ambos), y hacer que se explican cuáles son las reglas, en virtud de la deposición o testimonio en el estrado de los testigos en audiencia pública.

Además, la mayoría de las veces cuando recibe la comunicación oficial que tiene una marca roja de franqueo fr metros en el sobre **en lugar de un sello de cancelado**. Este acto es el fraude electrónico. Si el sobre tiene una marca roja franqueo metros sobre el mismo, son ellos los que han participado en el fraude electrónico, porque no hay sello cancelado. Es el sello cancelado que tiene el poder; un sello no cancelado no tiene nada. Una marca de franqueo rojo-metro no es un sello cancelado. Si no se cancela, no se paga. Un investigador ha explorado todo en su computadora, y tiene más marcas rojo-metro de franqueo que él “puede sacudir en un palillo.” Los funcionarios envían cosas a cabo por el sello de cancelado es una rareza, tal vez a lo sumo 2%.

Con el franqueo de color rojo-medida se puede rastrear cada comunicación de nuevo a la orden de compra desde el que se envió, para que pueda obtener el administrador de correo para ese PO (Oficina Postal), así como el director general de correos de los EE.UU., para investigar el fraude postal en cuestión. Es razonable concluir que la cancelación de un sello tanto registra la materia y la forma de un contrato entre la parte que cancela el sello y la UPU. El uso de un sello de franqueo sin cancelar es la presunción de que el jefe de correos de la PO local está cometiendo fraude postal, tomando el dinero de un cliente y no proporciona el servicio pago y de que le proporciona la potencia de un sello de cancelado, según lo dispuesto en las disposiciones de la UPU. Cuando se coloca un sello autografiado en un documento, para colocar dicho documento y el contrato que subyace bajo el derecho internacional y los tratados, con la que los tribunales no tienen competencia. El sistema no puede hacer frente a su verdadero yo, el director de estar (como lo demuestra y con el testimonio Jurado). Tampoco pueden los funcionarios, abogados, jueces, et al., Ir en contra de la UPU, el derecho internacional y los tratados. Además, ellos no tienen autoridad / es competente para poner en peligro un contrato entre usted (como el director de estar) y la UPU (supervisor de todo el comercio mundial).

Ha cancelado el sello sellándolo y firmando a través de ella. Ya lo hizo en la capacidad de ser el director de la vida, como ha reconocido el sello y la escritura notarial en sus documentos.

Si se encuentra en un proceso judicial, llevar en sus sobres de color rojo-dosificadas en los tribunales y solicitar al juez para dirigir el fiscal para explicar el sello rojo-metro. Y luego ver sus mandíbulas caer. Hacer esto es especialmente potente si también ha pedido al fiscal que proporcionar su número de barras (número de licencia), ya que la mayoría de los abogados en los tribunales, especialmente en los Estados Unidos no-están calificados. Un abogado en un tribunal federal había mejor tener un tarjeta de barra de seis dígitos o que cometió un delito grave con sólo caminar y dando su nombre.

Por último, si usted es acusado de fraude postal, una citación del fiscal (s) para traer las pruebas en que se alega fraude postal, así como los originales de todos los sobres utilizados para el envío de cualquier artículo relacionado con el caso. A continuación, el fraude postal involucrados fue cometido por el jefe de correos de la PO (Oficina Postal) en la que fue sellado el sobre.

UNION POSTAL UNIVERSAL – ORO

historia detallada: <http://www.upu.int/faq/en/index.shtml>

La UPU (Unión Postal Universal) en Berna, Suiza, es una organización muy importante en el mundo actual. Está formulada por tratado. Ninguna nación puede ser reconocida como una nación sin estar en el ministerio de marina internacional con el fin de tener un foro común a todas las naciones para ejercer el comercio y la resolución de disputas. Es por eso que los EE.UU. bajo los Artículos de la Confederación no podía ser reconocida como un país. Cada estado (colonia) era soberano, con su propia ley común, que embargada otros países de la interacción con los EE.UU. como nación en el comercio internacional. Hoy en día, el ministerio de marina internacional es la jurisdicción privada del FMI, et al., El acreedor en la quiebra de esencialmente todos los gobiernos en la Tierra.

La UPU funciona bajo la autoridad de los tratados con todos los países del mundo. Es, por así decirlo, el supremo o supervisor sobre la interacción común de todos los países en el comercio internacional. Cada nación tiene un sistema postal, y también tiene la banca de reciprocidad y las relaciones comerciales, con lo que todos están dentro y debajo de la UPU. La UPU es el número uno militar (almirantazgo internacional es también militar) transportador de contrato en el planeta.

Por esta razón se debe enviar todos los documentos importantes legales y comerciales a través de la oficina de correos en lugar de las compañías privadas, que son los cortafuegos. Queremos acceso directo a la disponibilidad autoridad correspondiente y de remedio y el recurso de la UPU. Por ejemplo, si usted

publica a través de la oficina de correos de Estados Unidos y el administrador de correos de Estados Unidos no le proporciona con el remedio que solicite dentro de los veintiún (21) días, se puede llevar el asunto a la UPU.

La participación de la autoridad de la UPU se invoca automáticamente por el uso de sellos de correos. La utilización de sellos incluye poner sellos en los documentos (para los propósitos de cabeza ancha, no correo) que deseamos introducir en el sistema. Como siempre y cuando utilice un sello (de cualquier tipo) que está en el juego. Si tiene tiempo, los recursos y el lujo de tratar con algo así antes de la expiración de un período de tiempo determinado, puede utilizar sellos que considera ideal. Los sellos más preferibles son los que son grandes y contienen la mayor cantidad de colores. En una situación de emergencia, o simplemente si la economía es una consideración, cualquier sello va a hacer. El uso de un sello de correos y su autógrafo en él que hace que el administrador de correo para ese contrato.

Cada vez que se pone un sello en un documento, inscribir su nombre completo sobre el sello en un ángulo. La tinta de color se utiliza para esta es una función de qué color se mostrará mejor en contra de los colores en el sello. colores ideales para hacer esto son de color púrpura (imagen), azul (origen de la fianza, el que sostiene el contrato), y oro (edicto del rey). Evitar roja en absoluto Costo1. Obviamente, si usted tiene un sello oscuro, de varios colores que no desea utilizar la tinta de color púrpura o azul, ya que su autógrafo en él no se presentaría a cabo, así si se ha utilizado más ligero de tinta de color. Lo ideal sería que se podría decidir sobre el mejor color para su autógrafo y luego obtener sellos que los criterios y gustativas mejor traje de uno. Aunque un sello dólar es mejor, es un lujo menos que uno esté bien económicamente. De lo contrario, reservar el uso de sellos de dólares para los instrumentos cruciales, tales como documentos de viaje. La justificación del uso de sellos de dos centavos es que en el siglo 19 la tasa oficial de correos de la Oficina de jure del anuncio de los Estados Unidos de América se ha fijado en dos (2) centavos. Recuerde que la vieja expresión “añadir sus dos centavos”. Esta denominación debe ser ideal en la mayoría de las situaciones.

1 Tinta roja es el signo de la muerte. La sangre es solamente rojo cuando estás sangrando. Cuando el Vaticano escribe cartas para el santo satan, es confinado en una caja roja. Esto se debe a los romanos pusieron un borde de la sangre del caballo alrededor de sus campamentos por lo que los elefantes de Aníbal would't cruzarlo. Por cierto, ellos WUZ los hosses ded.

Página 1 de 13:

Utilice sellos en documentos importantes, tales como un cheque, documentos de viaje, el papeleo se pone en la corte, etc. ¿Dónde poner el sello y el número de sellos de utilizar dependerá del documento. En los documentos y los controles fundamentales, por ejemplo, poner un sello en la esquina derecha del

instrumento, tanto en el frente y en la parte posterior. La esquina inferior derecha de la cara de un cheque, nota, o letra de cambio significa la responsabilidad. Por otra parte, la esquina inferior derecha del reverso del documento es la posición final de la página, para que nadie pueda respaldar nada (usando un endoso restringido o no) después de eso. Usted quiere tener la última palabra. Si sólo tiene un sello, lo puso en la que deberá firmar y autógrafo sobre ella en sentido transversal. En el caso de una multa de tráfico, por ejemplo, poner un sello en la esquina inferior derecha donde se supone que firmar autógrafos y todo el sello en un ángulo desde la parte superior izquierda a la inferior derecha.

También, incluya esto en cada documento de salir de ti; tales como los documentos o contratos legales u otros documentos importantes y / o que viene contra ti; tales como documentos de la corte y los cobradores de deudas: en tinta de oro, pluma, su número de la seguridad social sin guiones través de la esquina superior derecha de la parte frontal de cada página de cada documento. Este es el decreto del rey que son un alma viviente, y no una ficción corporativa.

Cada vez que usted está reclamando una deuda alegada por una presentación que recibió en el correo; hacer las SS oro # w / o guiones, el sello y el sello con autógrafo y en la parte delantera del documento en un ángulo escribir la siguiente renuncia en tinta azul. "Disputo esta deuda y todas las reclamaciones de contrato de acuerdo con 15 USC 1692 G."

Firmando un sello no sólo se establece como el jefe de correos del contrato sino que constituye una reconvención. Mediante el proceso de sello en los documentos presenta sus adversarios con un problema debido a que su jurisdicción es subordinada a la de la UPU, que ahora se ha invocado para su beneficio. El resultado en la práctica de hacer esto es que cada vez que los que saben lo que está haciendo son los destinatarios de sus documentos con sellos autografiadas que retroceda. Si no lo hacen, llevar el asunto al Administrador de correo de Estados Unidos de tratar. Si no le dará su remedio, llevar el asunto a la UPU para ellos para limpiar.

Los países cuyos sellos sería más efectiva de utilizar son China, Japón, Estados Unidos y Gran Bretaña. La utilización de estos países abarca el este y el oeste. Sin embargo, dado que los EE.UU. parece ser el hombre clave en la implementación del Nuevo Orden Mundial, se podría usar más prudentemente de EE.UU. sellos y nos gustaría sugerir el uso de US \$ 0,02 (2 sello de un centavo), ya que era el último sello autorizado bajo la jure Estados Unidos de America.

Si se pone sellos en los documentos que envíe a la corte, poner un sello en la parte posterior de cada página, en la esquina inferior derecha de una media pulgada de cada borde. Después firme su nombre completo en azul en diagonal desde la esquina superior izquierda a la esquina inferior derecha. Asegúrate de que tienes la tinta en el papel en ambos lados de la estampilla. No coloque los sellos en la parte delantera de documentos de la corte ya que al hacerlo el

empleado de alarmas. Al colocar su sello en el reverso autografiada esquina inferior derecha le impiden ser dañado por uno de los trucos de los jueces en estos días. Un juez podría tener su documentación en su banco, pero entregado por lo que sólo la parte de atrás, que es normalmente blanco en cada página, es visible. A continuación, si se le pregunta sobre su papeleo que podría decir algo como: “Sí, tengo el papeleo delante de mí, pero no encuentro nada.” Él no puede ver nada en la cara en blanco de una página. Si se coloca un sello autografiada en la esquina inferior derecha que excluyen a un juez de incurrir en este truco.

Además, cuando se trata de la corte documentos, el lado delantero es civil y la parte de atrás es criminal. A continuación, se sella con su sello (la huella del pulgar derecho en tinta roja) en la parte posterior de su documentos de la corte. Su huella del pulgar rojo debe ir en el lado derecho, en o por encima del sello. Esta proporciona evidencia de que posee la obligación cancelada en el lado civil. Puesto que puede haber

Página 2 de 13:

ninguna evaluación de cargos criminales, y usted demuestra que usted es el titular de los derechos civiles, en la evaluación, no hay manera de salir de la cancha.

Además, en ningún documento de la corte se introduzca, escribir a mano su número de EIN [SS # w / o guiones] en oro en la esquina superior derecha de cada página, con el sello autografiada en la parte trasera.

El uso de un notario combinado con el sello de correos (y en algún momento sellos Embajada) le da un mecanismo de prioridad. Todo es comercio, y todo el comercio es un contrato. El maestro del contrato es la oficina de correos, y la UPU es el ente supremo del comercio, la banca y los sistemas postales del mundo. El uso de estos sellos de esta manera atrae la atención de los que están en el sistema a los que proporciona su papeleo. Te convierte en el maestro de esa oficina de correos. El uso del sello es especialmente importante cuando se trata de los principales actores, como el FBI, la CIA, el Servicio Secreto, el Tesoro, etc. Ellos entienden el significado de lo que está haciendo. Muchas veces los documentos de la mano de nuevo a alguien utilizando este enfoque y decir, “tener un buen día, señor.” Ellos no quieren tener repercusiones adversas que vuelven sobre ellos.

Si alguien les pregunta por qué está haciendo lo que está haciendo, sugiere que consulten a su asesor legal de la significación. No es su trabajo para explicar la ley, ni explicar cosas tales como su exención o Cuenta de Compensación. El sistema nos pende de nuestras propias palabras. Tenemos que darles la prueba, información, contactos, y las determinaciones legales que requieren para convencernos. Las sabias palabras de Calvin Coolidge, el presidente más taciturno en la historia de Estados Unidos, son aptos. Cuando se le preguntó por

qué hablaba tan poco, respondió: “Nunca he sido herido por algo que no he dicho.”

La conclusión es que cada vez que necesita para firmar cualquier documento legal / comercial, poner un sello (incluso un uno (1) sello ciento) sobre el lugar donde firmar y firmar en un ángulo a través de ella. Permitir que el acuerdo destinatario con el significado y las consecuencias de sus acciones. Si se encuentra en un proceso judicial, o en cualquier etapa de un procedimiento (tales como una acusación, citaciones, queja, o cualquier otro encuentro hostil con el sistema), haga inmediatamente lo siguiente:

1. Haga una copia a color de cualquier documento que reciba, o escanear en color en el ordenador;
2. Ponga una marca en la mano derecha-esquina inferior de la parte posterior de cada página y autografiar y colocar la fecha en la parte superior del sello y de su oro SS # w / o guiones poco más de la fecha; luego sellarlo con un sello de la huella del pulgar tinta roja teniendo cuidado de los solapamientos tanto el sello y su autógrafo en diagonal
3. Escribe en su número de la seguridad social en tinta de oro en el frente en la esquina superior derecha de cada página;
4. Si usted tiene una declaración jurada, también puso un sello autografiada en la esquina superior derecha de la primera página justo debajo de la SS de oro # y la esquina inferior derecha de la parte posterior de cada página;
5. Haga una copia a color de sus documentos terminados que recibe, o escanear en color en el ordenador.

EJEMPLO DE CANCELACIÓN

Incluí los sellos postales “cancelados” mediante la colocación de un sello postal a la esquina inferior derecha de cada página (véase el ejemplo a continuación), y firmando en azul en diagonal en la parte superior de cada sello = cancelarlo, y poner el SS # en oro en la parte superior esquina derecha sin guiones.

Página 3 de 13:

para la identificación principal de correos y el número de canje, y firmar nuestro nombre en la parte inferior del sello.

Para aquellos que están en el jure “condado”; utilizar su gran sello de la izquierda de su autógrafo y la superposición de un autógrafo al menos un cuarto de pagada. A continuación, utilice el sello de su jefe de correos directamente por

encima del sello como se muestra. Si usted utiliza su gran sello, no utilice el sello rojo huella del pulgar.

Seal Master post

SS # w / o guiones

04/01/09 h | ——— |

Gran sello

John-Henry: la familia de la coneja

o

Las personas que han participado en este proceso informan que cuando cualquiera con conocimientos juez, abogado o funcionario ve esto, los asuntos cambian dramáticamente. Todos estos personajes saben lo que es fraude postal. Desde que firmó ejemplares del sello que hace que el administrador de correo del contrato, cualquiera que interfiera está bloqueando el correo y la participación en el fraude electrónico. A continuación, puede citar al jefe de correos (ya sea de la oficina de correos desde la que se envió por correo la carta, o los EE.UU. Director General de Correos, o ambos), y hacer que se explican cuáles son las reglas, bajo juramento para la deposición o testimonio en el estrado de los testigos en abierto Corte.

Además, la mayoría de las veces cuando recibe la comunicación oficial que tiene una marca roja franqueo metros en el sobre en lugar de un sello de cancelado. Este acto es el fraude electrónico. Si el sobre tiene una marca roja franqueo metros sobre el mismo, son ellos los que han participado en el fraude electrónico, porque no hay sello de cancelado. Es el sello de cancelado que tiene el poder; un sello de cancelado ONU no tiene nada. Una marca de franqueo rojo-metro es un sello no cancelada. Si no se cancela, no se paga. Un investigador ha explorado todo en su computadora, y tiene más rojo metros marcas de franqueo que él “puede sacudir un palillo en.” Los funcionarios de enviar cosas a cabo por el sello de cancelado es una rareza, tal vez a lo sumo 2%.

Con el franqueo de color rojo-medida se puede rastrear cada comunicación de nuevo a la orden de compra desde el que se envió, para que pueda obtener el administrador de correo para ese PO, así como el director general de correos de los EE.UU., para investigar el fraude postal en cuestión. Es razonable concluir que la cancelación de un sello tanto registra la materia y la forma de un contrato entre la parte que cancela el sello y la UPU. El uso de un sello de franqueo sin cancelar es la presunción de que el jefe de correos de la PO local está cometiendo fraude postal, tomando el dinero de un cliente y no proporciona el servicio pago y de que le proporciona la potencia de un sello de cancelado, como

j O

| N | h |

|

|

|

mi

| rojo | derecha

| pulgar | impresión

| sellar y: |

norte

r

D e

Si usted puede conseguir un sello de color claro, en una denominación de 2 céntimos, que sería lo ideal.

Página 4 de 13:

requeridos por las disposiciones de la UPU. Cuando se coloca un sello autografiada en un documento de colocar dicho documento y el contrato que subyace bajo el derecho internacional y los tratados, con la que los tribunales no tienen competencia para conocer. El sistema no puede hacer frente a su verdadero yo, el director de estar (como se evidencia y testigos por Jurat (ver última página de la plantilla). Tampoco pueden los funcionarios, abogados, jueces, et al., Ir en contra de la UPU, el derecho internacional y los tratados. Además, ellos no tienen autoridad / es competente para poner en peligro un contrato entre usted (como el director de estar) y la UPU (supervisor de todo el comercio mundial).

Su cancelado el sello al dedicar diagonalmente a través del sello y sellándolo (huella del pulgar derecho en tinta roja justo a la derecha del sello y de la superposición tanto el sello y su autógrafo). Ya lo hizo en la capacidad de ser el director de la vida, como ha reconocido el sello y la escritura notarial en sus documentos.

Si se encuentra en un proceso judicial, llevar en sus sobres de color rojo-dosificadas en los tribunales y solicitar al juez para dirigir el fiscal para explicar el sello rojo metros. Y luego ver sus mandíbulas gota. Hacer esto es

especialmente potente si también ha pedido al fiscal que proporcionar su número de barras, ya que la mayoría de los abogados en los tribunales, especialmente en los Estados Unidos no-están calificados. Un abogado en un tribunal federal había mejor tener un tarjeta de barra de seis dígitos o que cometió un delito grave con sólo caminar en y dando su nombre.

Por último, si usted es acusado de fraude postal, una citación del fiscal (s) para traer las pruebas en que se alega fraude postal, así como los originales de todos los sobres utilizados para el envío de cualquier artículo relacionado con el caso. A continuación, el fraude postal involucrados fue cometido por el jefe de correos de la PO en la que fue sellado el sobre.

Pensamientos Adicionales

La Oficina de Correos y la Unión Postal Internacional/Universal: El papel de la Oficina de Correos de los Estados Unidos y la Unión Postal Universal se convirtieron en un factor en nuestras demandas debido a varias quiebras que Estados Unidos ha pasado por encima de la historia del país. Cuando uno se declara en quiebra, esa persona ya no es legalmente competente para llevar a cabo sus asuntos. La corte se convierte en un fiduciario, y designa a un administrador para supervisar los asuntos de la quiebra. No importa si la quiebra es un hombre común, o de una nación; excepto que una nación que todavía tiene el derecho de hacer la guerra. Normalmente, la persona promedio en cualquier parte del mundo piensa de su sistema postal como parte de, y subordinado a, su gobierno.

Sin embargo, el sistema postal de los Estados Unidos tiene una historia jurídica diferente de lo que cabría esperar.

La oficina y judiciales Pon tribunales se establecieron antes de la sede del Gobierno.

1. El jueves 17 de septiembre, 1789 encontramos escrita, el Sr. Goodhue, por el comité designado a tal fin, presentó un proyecto de ley para modificar la parte del acto de tonelaje, que fue leído por primera vez. El proyecto de ley enviado por el Senado, para el establecimiento temporal de la oficina de correos, se leyó la segunda y tercera vez, y se pasa. El proyecto de ley para el establecimiento de los tribunales judiciales. . . , Para el establecimiento de la sede del gobierno [258] Otras referencias a la oficina de correos apoyan mi teoría de las ideas de la fundación antepasado:

OFICINA POSTAL. Un lugar donde se reciben las cartas que se enviará a las personas a las que se abordan.

2. El establecimiento de la oficina de correos de los Estados Unidos, es de la mayor importancia para las personas y para el gobierno. La constitución de los Estados Unidos ha invertido congresos con poder para establecer oficinas de correos y caminos de postas. Art. 1, s. 8, n. 7.

3. En virtud de esta autoridad constitucional, el Congreso aprobó varias leyes anteriores al tercer día del mes de marzo de 1825, cuando un acto, titulado “Una ley para reducir en uno de los varios actos se establece y regula el departamento de la oficina de correos,” fue aprobada. 3 Story, U. S. 1825. Se promulgó este modo, 1. Que se establezca, la sede del gobierno de los Estados Unidos, una oficina de correos general, bajo la dirección de un director general de correos. [259] Tenemos que tomar nota donde las comas se colocan en la última frase. Que se establezca, la sede del gobierno de los Estados Unidos, una oficina de correos general, bajo la dirección de un director general de correos. Cuando me puse en camino una cláusula por comas, me aseguro de que la frase tiene sentido sin esa cláusula. Sacando la cláusula de compensación, leemos,. . . la sede del gobierno de los Estados Unidos bajo la dirección de un director general de correos.

La creación de la oficina de correos se produce antes de la creación de la sede del gobierno, y se coloca en autoridad sobre la sede del gobierno. ¿Cuál es el efecto de estas técnicas legales? La posición indicada de un objeto y la secuencia de eventos juegan un papel importante en el Universal-legal-Tecnología. El efecto es que las quiebras posteriores del Gobierno en 1859 y 1929 no tienen ningún efecto legal que la oficina de correos disolvente.

Podemos hacer un caso que la formación de la oficina de correos antes de la formación de las operaciones del gobierno es un golpe de suerte. Quizás es ingeniosa, ya que la comunicación tiene un valor más alto que el propio gobierno. Si algún gobierno falla, las personas todavía tienen la necesidad de comunicarse entre sí para formar un nuevo gobierno. Y hasta la fecha, la oficina de correos sigue siendo solvente y operativa, lista para cumplir con su deber de ayudar a las personas en sus comunicaciones; para establecer un nuevo gobierno debe un desglose completo de las estructuras gubernamentales existentes ocurrir en los Estados Unidos. Suena como un muy buen plan de copia de seguridad.

La formación de la Unión Postal Universal en 1874 tiene otro efecto legal que es muy importante para la Tecnología-legal-Universal. La Unión Postal Universal une a los países miembros en un solo territorio postal, en todo el mundo. [260] Ya hemos aprendido que cualquier litigante está entrando en la jurisdicción internacional cada vez que va a ningún tribunal. Desde el litigante tiene que establecer que sus papeles son oficiales, se utiliza un sello de correos del dólar en la cara de la primera página. Los sellos también invocan estatutos postales y la jurisdicción Unión Postal Universal.

Actualmente en los EEUU, el sello de elección es el sello de zorro EEUU franqueo dólar. El sello no se dibuja en una caja, haciendo que las líneas de cuarenta y cinco grados innecesaria.

El litigante, sin embargo, la necesidad de autógrafos a través del sello, a continuación, la fecha, el autógrafo, por dos razones: para cumplir con las regulaciones postales a los soportes de correo privado, y para hacer una continuación de la evidencia de que el proceso (documento de trabajo) es el correo. La continuación de las pruebas es un factor menos importante, ya que las definiciones de correo y la entrega pueden incluir un dependiente en una tienda de comestibles que se entrega a un cliente un recibo en el supermercado.

Los escritores legales se vieron obligados a tomar las definiciones suficientemente amplia como para abarcar los transportistas rurales privados, y los anunciantes privados que han colocado anuncios en nuestras puertas, o en nuestras manos. He reflexionado sobre este tema mucho, y no encontré ningún otro mejor

Página 6 de 13:

alternativa. Cualquier resquicio habría devastado muchos consumidores, y ha causado una gran cantidad de otras leyes que se promulgó para cubrir el vacío legal.

Además, en la parte posterior de la primera página, que autenticar la autoridad de la Oficina de Correos con un respaldo, y autenticar al mismo tiempo nuestra identidad mediante la colocación de un sello de franqueo metros, desde una máquina de franquear que hemos comprado con antelación, en la parte inferior cuarto de la parte posterior de la primera página. Todos los papeles comerciales tienen endosos para autenticar su autenticidad. Una vez más, nos autógrafo a través del sello del medidor, y la fecha. El sello de franqueo metros es mejor que un sello de regular, y sellos se dice que han prestado sellos superfluo. [261] La compra de una máquina de medidor requiere identificación en caso de la máquina de medidor es manipulado o es robado. El número de contador en el sello del medidor se remonta al propietario (litigante), y por lo tanto autentica al endosante mejor que cualquier sello.

¿Qué estamos haciendo nuestro trabajo mediante la colocación de papel en la jurisdicción de la Unión Postal Universal? Para responder a esta pregunta, tenemos que examinar la estructura y las finanzas de esa organización. Los objetivos y propósitos oficiales de la Unión Postal Universal (UPU) son dos: para formar un solo territorio postal para el intercambio recíproco de correspondencia; y para asegurar la organización y mejora de los servicios postales y promover en este ámbito el desarrollo de la colaboración internacional.

[262] La organización de la circulación del correo internacional se basa en la libertad de tránsito, . . . como resultado, por tanto, sólo por aguantar la libertad absoluta de tránsito se puede alcanzar la universalidad eficaz del territorio postal.

* * * La libertad de tránsito está garantizada en todo el territorio de la Unión.

Las administraciones pueden intercambiar, por medio de uno o más de ellos, ambos despachos cerrados y abrir el correo de acuerdo a las necesidades del tráfico y las necesidades del servicio. [263] A partir de 1878, la Unión creó una categoría para los territorios que fueron reconocidas como no independiente, sino que se dieron todos los derechos de afiliación sindical otorgada a países claramente independientes. [264] Por lo tanto los miembros del sindicato han estado operando como países soberanos e independientes, y su moneda se basa en el oro del franco francés. El oro es la forma aceptable de dinero en jurisdicciones internacionales, o papel respaldado por el oro. [265] Cuando se compra de giros postales, la orden de pago está respaldado por el oro, no el dinero fiduciario denominado billetes de la Reserva Federal.

El FRN, como algunos los llaman, se basan más bien en una promesa de pagar una deuda. **La deuda se basa únicamente en la plena fe y crédito de los Estados Unidos, y carece de cualquier valor intrínseco.**

Algunas de las obligaciones establecidas en la Convención puede, en algunos estados, la introducción en la práctica interna sin involucrar el proceso legislativo de una nación o sin ni siquiera llegar a la recepción del primer ejecutivo. [266] La Unión también establece el principio de que las administraciones postales son responsables de la pérdida, la expoliación, o daños a los bienes asegurados, y luego entra en detalles sobre las excepciones al principio de la responsabilidad, el cese de la responsabilidad, la forma en que el remitente está indemnizada, y la manera en que la responsabilidad se reparte entre las administraciones postales.

[267] No hubo un solo caso, de acuerdo con el delegado de Bélgica, donde la oficina tendría ningún poder ni siquiera se aproxima el derecho de intervenir en los asuntos de las administraciones, que

Página 7 de 13:

está en el arbitraje de conflictos, pero en este caso la oficina podría actuar sólo cuando así se lo solicite por una administración.

[268] Las funciones de la Oficina Internacional de la Unión Postal Universal incluyen actuar como un centro de intercambio de información relativa a asuntos postales.

También funciona como una cámara de compensación para las cuentas postales internacionales y como conciliador y árbitro en disputas sobre asuntos postales entre administraciones.

[269] Así que lo que estamos haciendo, colocando el sello de correos en nuestra documentación de almirantazgo y respaldo en la parte posterior de la primera página, es el uso de la autoridad de la soberanía de la que sobrevive, la autoridad más larga disolvente, gubernamentales en los Estados Unidos.

A través del ministerio de marina, estamos dando el sistema judicial de hace unos doscientos años-oficina de correos y, al mismo tiempo y la creación de un nuevo territorio con todos los derechos de los miembros del sindicato proporciona a los países claramente independientes. Estamos estableciendo las leyes en este nuevo territorio con el trabajo de papel que hemos presentado. Como veremos más adelante, también estamos corrigiendo los errores de los padres fundadores; en la que también estamos trayendo los mismos derechos que se olvidaron de dar a todas las personas en los Estados Unidos. Estamos eliminando todas las deficiencias legales que perjudican el estado soberano de nosotros, el pueblo, dentro de la corte. Estamos garantizado que todas las partes del caso: el secretario, juez, alguacil, y litigantes tienen la libertad de tránsito en la corte de almirantazgo. Si el secretario, juez u otro funcionario no puede entregar nuestros documentos como se indica, o retrasar ellos, u obstruir ellos, esa persona se enfrenta a varias sanciones dentro de los estatutos postales y estatutos de almirantazgo. La última ventaja es que si están obstruidos, debido a la naturaleza transitoria de la acción, estamos en el almirantazgo y podemos tomar el caso en alta mar para su adjudicación en cualquier corte en el mundo.

<http://www.law.cornell.edu/uscode/search/display.html?terms=payable%20by>

% 20stamp & url = / USCode / html / uscode26 / usc_sec_26_00006201-000-.html

§ 6201. Evaluación de autoridad

¿Cómo la corriente es esto?

(A) **Autoridad del Secretario:**

El Secretario está autorizado y obligado a realizar las investigaciones, determinaciones, y las evaluaciones de todos los impuestos (incluyendo intereses, cantidades adicionales, adiciones a la contribución, y las sanciones evaluables) impuestas por este título, o que correspondan en virtud de cualquier ley anterior de impuestos internos, que tienen no efectivamente pagadas por el sello en el momento y en la forma prevista por la ley. Dicha autoridad se extenderá a e incluyen lo siguiente:

(1) **Impuestos aparece en la declaración:**

El Secretario evaluará todos los impuestos determinados por el contribuyente o

por el Secretario en cuanto a que las devoluciones o listas están hechas bajo este título.

(2) **sin pagar impuestos por pagar por el sello de**

(A) **sellos omitidas**

Siempre que cualquier artículo sobre el cual se requiere un impuesto que debe pagarse por medio de un sello se vende o se retira para su venta o su uso por el fabricante del mismo o siempre que se produzca cualquier operación o acto sobre el cual se requiere un impuesto que debe pagarse por medio de un sello sin el uso del sello adecuado, que será deber del Secretario, en dicha información como pueda obtener, para estimar la cantidad de impuestos que se ha omitido a pagar y hacer la evaluación, por tanto, a la persona o personas que el Secretario determine que son responsables de dicho impuesto.

(B) Un cheque o giro postal no abonaron

Página 8 de 13:

En cualquier caso en que un cheque o dinero recibido bajo la autoridad de la sección 6311 como pago por los sellos no está debidamente pagado, la cantidad no pagada puede ser evaluada de inmediato, como si se tratara de un impuesto establecido por este título, debido en el momento de su recepción, de la persona que presentó dicho cheque o giro postal.

(3) **créditos de pago anticipado de impuestos erróneos:**

Si en cualquier devolución o reclamación de reembolso de impuestos sobre la renta bajo el subtítulo A hay una exageración del crédito por el impuesto sobre la renta retenido en la fuente, o de la cantidad pagada en concepto de IRPF estimado, el importe de modo exagerado, que se deja en contra del impuesto que se indica en la declaración o que se deja como un crédito o reembolso puede ser evaluada por el Secretario de la misma manera que en el caso de un error matemático o humano que aparece a la devolución, a excepción de que las disposiciones de la sección 6213 (b) (2) (relacionadas con la reducción de cuotas de error matemáticos o humanos) no se aplicará con respecto a cualquier evaluación de conformidad con el presente apartado.

(B) La cantidad no debe evaluarse

(1) impuesto a la renta estimada

Ninguna cantidad pendiente de pago de impuestos sobre la renta estimado necesario para ser pagado en la sección 6654 o 6655 será evaluada.

(2) El impuesto federal de desempleo

Ninguna cantidad pendiente de pago de impuesto federal de desempleo por cualquier otro trimestre u otro período de un año natural, calculado conforme a lo dispuesto en la sección 6157, se evaluará.

(C) Compensación del niño

Cualquier impuesto sobre la renta en virtud del capítulo 1 evaluó contra un niño, en la medida atribuible a los montos incluidos en el ingreso bruto del menor, y no de los padres, por el mero hecho de la sección 73 (a), deberá, si no se paga por el niño, a todos los efectos como igualmente haber sido evaluados en contra del

padre.

(D) requiere la verificación razonable de declaraciones informativas
En cualquier procedimiento judicial, si un contribuyente afirma una controversia razonable con respecto a cualquier partida de ingresos reportados en una información de la declaración presentada ante el Secretario bajo la subparte B o C de la parte III del subcapítulo A del capítulo 61 por un tercero y el contribuyente tiene cooperado plenamente con el Secretario (incluyendo proporcionar, dentro de un período razonable de tiempo, el acceso y la inspección de todos los testigos, información y documentos dentro del control del contribuyente como sea razonablemente solicitado por el Secretario), el Secretario tendrá la carga de producir información razonable y probatoria en relación con dicha deficiencia, además de dicha declaración informativa.

(e) los procedimientos de deficiencia

Las normas específicas aplicables a las deficiencias de los ingresos, bienes, regalos, y determinados impuestos sobre consumos específicos, vea la sección B.

De: "Génesis" <nyrmind5150@yahoo.com>
jennifer,

¿Cuál fue el resultado de su uso de ese? Como cuestión de hecho, he estado haciendo algunas investigaciones sobre esto mismo. Me encontré con algo que apoyó y parecía validar el uso de esta. Puede comprobarlo por ti mismo en el enlace que he incluido a continuación. Se trata de un e-libro de Bancos e instrumentos negociables.

También he investigado "cancelación". En realidad es bastante interesante. Sellos fueron / son considerados como "instrumentos negociables" también. Hubo un acto de la estampilla, que fue derogada hace mucho tiempo. Pero tiene razones para creer, el procedimiento "puede" seguir siendo viable, debido a la

Página 9 de 13:

la adhesión de los Estados Unidos con la UPU (Unión Postal Universal). Ahora no me cita en eso. Todavía estoy tratando de profundizar esto. Pero la teoría es que usted se convierte en el Director General de Correos (Postmaster General), y **la colocación del sello pone el documento en la jurisdicción internacional, que debería tener que salir de los tribunales jurisdiccionales del arrendador.**

Oí una frase interesante con respecto al director general de correos, va: "**Nada se mueve sin el director general de correos.**" Por lo tanto yo creo que pongamos las cosas (documentos) en movimiento por la colocación del sello.
Una vez más, sólo una teoría.

También es posible que desee ver en la "cancelación". Desde mi entender, la suscripción de un autógrafo través de la cara del sello, que no tiene por qué ser en

el propio sello, sino en todo el sobre y el sello, (como el líneas onduladas del PO utiliza en una persona a la entrega persona), se cancelará el sello. Además, piense cheque cancelado, y los bancos.

Hay una definición que me encontré en el derecho de la empresa con respecto a la descarga por cancelación que es interesante también:

“El titular de un título negociable puede descargar cualquier parte en el instrumento por cancelación. UCC 3-605 (1) (a) explica cómo se puede producir la cancelación: ‘El tenedor de un título puede incluso sin tener en cuenta ninguna de las partes de descarga de una manera evidente en la cara del instrumento, ni el respaldo, como mediante la cancelación de forma intencionada el instrumento o autógrafo de la fiesta por la destrucción o la mutilación, o suprimiendo el autógrafo de la pieza. “Clarkson, Miller, Jentz, de West Business Law Textos y cajas. edición 3d, 1986. p. 458.

Enlace (echa un vistazo apéndice (C):

Bancos e instrumentos

negociables: [http://books.google.com/books?id=_ABDAAAIAAJ&printsec=fr
ontcover&dq=banking+and](http://books.google.com/books?id=_ABDAAAIAAJ&printsec=frontcover&dq=banking+and) + negociables + intstruments # PPA373, M1

Unión Postal Universal:

La Unión Postal Universal (UPU, francés: Unión postale universelle) es una **organización internacional que coordina las políticas postales entre los países miembros, y por lo tanto el sistema postal en todo el mundo**. Cada país está de acuerdo con el mismo conjunto de términos para la realización de tareas postales internacionales. La sede de la Unión Postal Universal se encuentran en Berna, Suiza.

Antes de la creación de la UPU, un país tuvo que concluir un tratado de correos por separado con cada otro país que deseaba llevar el correo internacional hacia o desde. Estados Unidos pidió un congreso postal internacional, que tuvo lugar en 1863. Esto condujo Heinrich von Stephan, ministro alemán de Mensajes, para fundar la Unión Postal Universal, la organización internacional más antigua segundo (después de la UIT). Fue creado en 1874, bajo el nombre de “General de la Unión Postal”, como resultado del Tratado de Berna firmó el 9 de octubre de 1874. En 1878, el nombre fue cambiado a “Unión Postal Universal”.

La UPU estableció que (1) no debería haber una tarifa plana más o menos uniforme a enviar una carta en cualquier parte del mundo; (2) las autoridades postales deben tratar por igual al correo exterior e interior; y (3) cada país debe conservar todo el dinero que cobró por gastos de envío internacional.

Uno de los resultados más importantes del tratado UPU fue que dejó de ser necesaria, ya que a menudo había sido anteriormente, para fijar los sellos de cualquier país a través del cual pasarían carta de uno o paquete en tránsito; la UPU establece que los sellos de los países miembros son aceptados para toda la ruta internacional.

Después de la fundación de las Naciones Unidas, la UPU se convirtió en su organismo especializado.

En 1969 la UPU introdujo un nuevo sistema de pago por el cual las tasas se pagaban entre países en función de la diferencia en el peso total de la correspondencia entre los respectivos países. Estas tasas fueron llamados gastos terminales. Ya que esto afecta el costo de la entrega de las publicaciones periódicas, la UPU ideó un nuevo sistema de “umbral”, el cual fue implementado en 1991.

El sistema establece carta por separado y las tasas periódicas para los países que reciben al menos 150 toneladas de correo anualmente. Para los países con menos correo, la tarifa plana original se ha mantenido. Los Estados Unidos ha negociado una fórmula de gastos terminales independiente con trece países europeos que incluye una tasa por unidad con una tasa por kilogramo, y tiene un acuerdo similar con Canadá.

La UPU también opera el sistema de Cupones de Respuesta Internacional y responde a las preocupaciones con las OCE.

actividades filatélicas: la Unión Postal Universal, en conjunto con la Asociación Mundial para el Desarrollo de la Filatelia (WADP), ha desarrollado el Sistema de Numeración WADP (WNS), puesto en marcha el 1 de enero de 2002. El sitio web (www.wnsstamps.ch/en/) tiene entradas para más de 160 países y que emitan las entidades postales, con más de 25.000 sellos registrados desde el año 2002. Muchos de ellos tienen imágenes, que generalmente permanecen con derechos de autor por el país emisor, pero que la UPU y WADP permiten para ser descargado.

[editar] Los países miembros

Los estados miembros de las Naciones Unidas pueden llegar a ser todos los países miembros de la UPU. Los 192 estados miembros de las Naciones Unidas son todos los países miembros de la UPU, excepto Andorra, Islas Marshall, los Estados Federados de Micronesia y Palau, cuya situación en relación con la UPU aún no ha sido resuelto. Un Estado que no sea miembro de las Naciones Unidas también puede convertirse en un miembro de la UPU si dos tercios de los países miembros de la UPU aprueban su solicitud. Ciudad del Vaticano es un país miembro de la UPU y un observador de estado no miembro de las Naciones Unidas (como la Santa Sede).

La UPU cuenta con 191 países miembros, ya Timor-Leste se unió el 28 de noviembre de 2003 y Montenegro el 26 de julio de 2006, incluyendo los territorios holandeses de las Antillas Neerlandesas y Aruba como un solo miembro de la UPU, y los territorios de ultramar británicos, que no son estados independientes.

Varios otros países no reconocidos como Somalilandia, Sealand y la República Turca del Norte de Chipre deben enrutar su correo a través de terceros países como la UPU no permitirá que los envíos internacionales directos (correo de Sealand pasa a través del Reino Unido, el correo de RTNC a través de Turquía, y correo de Somalilandia a través de Etiopía). Otras entidades que no tienen representación directa de la UPU son la Autoridad Palestina y la República Saharaui / Sahara Occidental.

Los miembros se enumeran a continuación por orden alfabético de sus nombres en inglés de formato corto, con la fecha de entrar en la UPU (varias fechas de entrada para algunos países). Territorios cubiertos por un país soberano miembro se incluyen en ese país.

Estados Unidos de América – 1 de julio de 1875

Territorios de los Estados Unidos de América que se incluyan en la competencia de la Unión en virtud del artículo 23 de la Constitución

Página 11 de 13:

O Guam

o o o

Puerto Rico

Samoa Americana

Islas Vírgenes de los Estados

LISTA DE CONTACTOS

Servicios / Consultas Número de Teléfono

Dirección de correo electrónico

bilalahmad.khan@upu.int

Oportunidades de empleo

Ccsme +41 31 350 31 11

Alquiler de la sala

en la Oficina Internacional

cupones de respuesta internacional

Los medios de comunicación (por periodistas solamente)

Parcelas +41 31 350 31 11

Filatelia +41 31 350 31 22 philately@upu.int

estadísticas postales +41 31 350 35 58 statistics@upu.int

normas técnicas postales +41 31 350 32 44 standards@upu.int~~number=plural

Centro de Tecnología Postal +41 31 350 31 11 Los códigos postales

info.ptc@upu.int~~number=plural 41 31 350 31 11 postcode@upu.int

Publicaciones +41 31 350 33 60 publications@upu.int~~number=plural

consultas generales UPU +41 31 350 31 11 info@upu.int

Nuestros datos de la dirección:

postale Unión Postal Universal Case International Bureau

3000 BERNA 15 SUIZA

Tel .: +41 31 350 31 11 Fax: +41 31 350 31 10 E-mail: info@upu.int

Aduanas emite 41 31

350 32 03

+41313503111

contact.drh@upu.int

ems.unit@upu.int

+41313503230 +41313503317 +41313503595 Parcels@upu.int

conferences@upu.int cri@upu.int rheal.leblanc@upu.int

Plantilla para JURAT para ser utilizado en lugar del estilo NOTARY estándar que se encuentra en la mayoría de los documentos

ESTADO DE _____ }
} SA. CONDADO DE _____ }

ESCRITURA NOTARIAL

Página 12 de 13:

Suscrito y confirmado por John-Henry: Doe, [] conocido personalmente a mí, o [] me demostró sobre la base de pruebas satisfactorias ante mí, el ____ de _____ de 2009.

Autógrafo: _____ Notario

Mi comisión expira: _____ (SEAL)

Dirección: _____

Fuente: <http://www.thelibertybeacon.com/upu-the-power-of-the-stamp/>